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6 Piéces
320 m?

Réf. 1464Im
9000 €

Le Cannet
Maison a louer (06110)
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Cannes Californie, magnifique villa entierement rénovée, bénéficiant de
plusieurs terrasses, un trés bel espace piscine et d'une vue
époustouflante sur la mer et les collines verdoyantes. Cette villa de
320m? sur deux niveaux est composée comme suit: L'étage supérieur;
un hall d'entrée avec vestiaire et WC invité desservant un vaste séjour
avec cheminée, une salle a manger, un salon TV avec petit bureau et
salle de douche/WC , une cuisine tres bien équipée, le tout s'ouvrant
sur une belle terrasse pleine sud avec vue mer panoramique,

ameénagée avec salon de jardin et table a manger, ainsi ...

Cannes Californie, magnificent 4 bedroom villa, refurbished inside out and
benefitting from several terraces, a superb pool area and breath-taking views over
the sea and the surrounding hills.This 2 story villa of 320sqm is composed as
follows:On the upper floor, an entrance-hall with toilet, a vast living-room with
fireplace, a dining-room, a TV lounge with a small home office and a toilet with
shower, a well equipped kitchen, it all opening onto the South-facing terrace with
panoramic seaviews equipped with lounge furniture and dining-table. A second
terrace in the back with dining-area and ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE
104, La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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